



LA GASTRONOMÍA ES EL PRINCIPAL ATRACTIVO.

# Nehuentúe cierra hoy su Semana Costumbrista

**CARAHUE.** *Con gastronomía costera y entrada gratuita.*

**C**on una convocatoria abierta a toda la comunidad regional, la localidad costera de Nehuentúe invita hoy al cierre de su 38° semana costumbrista, la cual se viene desarrollando desde el pasado viernes, con entrada liberada, consolidándose como uno de los panoramas imperdibles del verano en el borde costero de la Región de La Araucanía.

El alcalde de Carahue, Helmut Martínez, extendió la invitación a las personas de la región. “Invitamos a todos a visitar Nehuentúe, donde tendremos lo mejor de la gastronomía costera, artesanía, muestras culturales, artistas locales y shows en vivo” señaló.

La feria cuenta con más de 90 puestos, destacando preparaciones en base a productos del mar como robalo, pejerrey, lisa y choro maltón, además de un patio cervecero y emprendimientos locales, generando un importan-

te impulso en la economía del sector.

## PRODUCTOS ESTRELLA

Desde la organización, la presidenta de la asociación gremial, Marcela Fierro, valoró el trabajo de emprendedores y el atractivo del evento. “Nuestro producto estrella es el choro maltón y los pescados de la zona, que son muy buscados por los visitantes”, mencionó.

Además recalcó la buena respuesta del público que han tenido en años anteriores, mencionando a extranjeros provenientes de lugares tan lejanos como Suiza y China, quienes han disfrutado de los atractivos y la gastronomía local.

Las actividades se desarrollarán hasta hoy en la localidad costera, posicionando a Nehuentúe como uno de los destinos imperdibles del verano en la Región de La Araucanía. **C3**